

**ANALISIS SEMIOTIK PESAN DAKWAH DALAM FILM
“ADA SURGA DI RUMAHMU” KARYA ADITYA GUMAY**



SKRIPSI

**Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Starta Satu (S1)
Dalam Ilmu Komunikasi Penyiaran Islam**

Oleh :

DIAN ZULIANA

NIM : 1440210023

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI PENYIARAN ISLAM**

2018



**KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS**

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. **REKTOR IAIN KUDUS**

Cq. **Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi**

di -

Kudus

Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara **Dian Zuliana NIM: 1440210023** dengan judul: **Analisis Semiotik Pesan Dakwah Dalam Film "Ada Surga di Rumahmu" Karya Aditya Gumay**. Pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam, setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Kudus, 23 Oktober 2018

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing

Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si

NIP. 19770626 200501 2 005



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
IAIN KUDUS**

PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Dian Zuliana
 NIM : 1440210023
 Jurusan : Dakwah dan Komunikasi
 Prodi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : Analisis Semiotik Pesan Dakwah Dalam Film “Ada Surga di Rumahmu” Karya Aditya Gumay

Telah dimunaqasahkan oleh Tim Penguji Skripsi Institut Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal:

04 Desember 2018

Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Komunikasi dan Penyiaran Islam.

Kudus, 17 Desember 2018

Ketua Sidang/Penguji I

Penguji II

Dr. Masturin, M.Ag.
 NIP. 19700403 200112 1 001

Ahmad Zaini, L.c., M.S.I.
 NIP. 19781110 200912 1 003

Pembimbing

Sekretaris Sidang

Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.
 NIP. 19770626 200501 2 005

Farid Khoeroni, S.Pd.I. M.S.I.
 NIP. 19831022 201503 1 003

Mengetahui,
 Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi



Dr. Masturin, M.Ag
 NIP. 19700403 200112 1 001

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Dian Zuliana

NIM : 1440210023

Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam

Prodi : Komunikasi Penyiaran Islam

Judul Skripsi : Analisis Semiotik Pesan Dakwah Dalam Film “Ada Surga di Rumahmu” Karya Aditya Gumay

Menyatakan bahwa skripsi ini adalah benar-benar karya saya sendiri. bila terbukti tidak demikian, saya bersedia menerima segala akibatnya, termasuk pencabutan kembali gelar sarjana yang telah saya terima.

Kudus, 23 Oktober 2018

Yang membuat pernyataan

Saya.



Dian Zuliana

NIM: 1440210023

MOTTO

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٥﴾

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan (Q.S. Alam Nasyrh : 5)”



PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirrohiim

Terucap syukur kehadiran Illahi Rabbi yang senantiasa memberikan rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi. Segenap dukungan dan untaian do'a yang tiada hentinya terucap dari orang-orang terkasih melukiskan sebuah harapan untuk masa depan. Skripsi ini saya persembahkan sebagai perwujudan rasa tanggung jawab dan cinta saya terhadap kalian yang telah menjadi pendorong sejati bagi diri saya.

Semua yang berpengaruh besar dalam hidup saya ini persembahkan :

- ❖ *Teruntuk yang tercinta kedua orang tuaku (Ayah Shorikin dan Ibu Sugiyanti) terimakasih untuk rasa tulus kasih sayang yang telah berjasa sangat besar kepada saya, baik berupa moril maupun materil dan mengorbankan segalanya untuk anak-anaknya dan terimakasih sudah menjadi penyemangatku.*
- ❖ *Teruntuk kakakku (Evi Mujiyanti, A.Ma – Purwanto, Ahmad Fahrur Rozi, S.T – Rani Martina, S.Pd) dan adikku Ulfi Nurul Archam terimakasih atas motivasi dan dukungannya.*
- ❖ *Keluarga besar Trah Sudiran dan Kumyanah (Simbah Hj.Kumyanah, Om Sugeng - Bulek Sumintrah, Om Ali – Bulek Sumiati, beserta keponakan-keponakanku) terimakasih telah memberi motivasi dan mengajarkanku banyak hal dengan cara kalian yang berbeda.*
- ❖ *Semua dosen-dosen Dakwah dan Komunikasi terutama Bapak Dosen dan Ibu Dosen Pembimbing (Bapak Nur Ahmad, S.Sos.I.,MSI., Bapak Abdul Karim dan Ibu Siti Malaiha Dewi, S.Sos.,M.Si) terimakasih atas motivasi-motivasi dan dukungan yang diberikan kepada saya saat dalam proses bimbingan skripsi.*
- ❖ *Sutradara Bapak Aditya Gumay terimakasih atas sudah diizinkan saya dalam meneliti film Ada Surga di Rumahmu.*
- ❖ *PPL 2014 beserta rekan-rekan crew Cahaya Tv Pati (Bapak Endy Sumardiyono, Mas Nur Said, Eko/Mbah To, Prasetyo serta Muhammad Anam Mustaghfirin) serta teman-teman KKN Posko 03 terimakasih sudah memberikan wawasan dan motivasi dalam menyemangati.*
- ❖ *Bapak H. Kamal dan Bu Hj. Hindin selaku orang tua di Kost Green House terimakasih atas tempat tinggal untuk berteduh di Kudus yang saya tempati selama 4 tahun.*

- ❖ *Teman seotap dalam naungan kost Green House (Mbak Dofi, Mbak Wulan, Desti, Anik Tria, Mila, Laila, Izza, Lia, Chusnul, Dewi, Ika, Latif, Arum, Mbak Rja, Hidayah kecil, Samrotul Hida, Mbak Mita, Ela, Nurush, Nanik, Syaerofah, Wulan, Rohaye, Tika, Ema, Antik dkk) terimakasih sudah mau mendengarkan keluh kesahku disaat terpuruk dalam situasi apapun dan selalu memberikan motivasi untuk tetap semangat.*
- ❖ *Sahabatku Khanifatussa'diyah terimakasih sudah menjadi bagian dari hidupku dalam persahabatan kita sejak awal kuliah hingga sekarang ini yang mengisi hari-hariku dengan tawa candamu tidak akan pernah ku lupakan.*
- ❖ *Crew Fotocopy Amin (Mas Bos Amin, Mas Faiz, Mas Arif, Rendy, Roni, Mbak Hidayah, Mbak Dewi, Mbak Dewi) terimakasih motivasi dan dukungannya.*
- ❖ *Seluruh teman-teman KPI 2014 yang telah mengisi hari-hari dengan canda tawa saat bertemu kalian tidak akan pernah ku lupakan sejuta kenangan yang kita lalui bersama-sama dalam suka maupun duka.*
- ❖ *Terkhusus untuk teman berjuangku, yang senantiasa memberikan semangat dan mau merelakan waktunya hanya untuk membantuku menjadi tempat berbagi keluh dan kesah, serta susah senangku.*
- ❖ *Almamaterku Institut Agama Islam Negeri IAIN Kudus.*

Semoga semua yang telah diberikan diridhoi Allah Azza wa Jalla.

Amin..

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamualaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Segala puji syukur kepada Allah SWT dan semoga sholawat serta salam tetap tercurah kepada Nabi Besar Muhammad SAW dengan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulisan Laporan Skripsi yang berjudul “**Analisis Semiotik Pesan Dakwah Dalam Film “Ada Surga di Rumahmu” Karya Aditya Gumay**”. Proses dalam penyelesaian laporan ini, banyak pihak yang telah membantu, baik secara langsung atau secara tidak langsung, secara materi, moral, maupun spiritual. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan rasa terima kasih dan hormat yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Mundzakir, M.Ag, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Masturin, M.Ag selaku Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi IAIN Kudus yang telah memberikan arahan dan mengizinkan dalam menentukan Dosen Pembimbing.
3. Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I., selaku Ketua Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam di IAIN Kudus yang telah memberikan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Siti Malaiha Dewi, S.Sos.,M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Ag, selaku Kepala Perpustakaan STAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

6. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan ibu serta sahabat-sahabat terbaikku yang selama ini selalu memberikan yang terbaik bagiku serta memberikan semangat belajar dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Teman-temanku seperjuangan yang sama-sama memberikan motivasi dan semangat kebersamaan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan inipun juga diharapkan ada manfaatnya bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 23 Oktober 2018

Penulis



Dian Zuliana

NIM : 1440210023